

## Frauenpower beim Ideenwettbewerb

Gründerzentrum build!  
prämiiert kreative Ideen.

**KLAGENFURT.** „48 Einreichungen, genau die Hälfte davon sind weiblich.“ Daniela Planinschetz-Riepl, Sprecherin des build!-Gründerzentrums, freut sich über Frauenpower beim Impuls-Ideenwettbewerb 2015. „Die Qualität der Einreichungen ist generell sehr hoch – die Palette reicht von Ideen für Apps über Luxusartikel bis zu Produkten für Energie und Umwelt.“ 16 FinalistInnen stehen fest, am 18. März werden die Sieger in den Kategorien Produkt und Dienstleistungen prämiert. Zudem gibt es Preise in den Bereichen Schüler, FH, Uni, Energie und Umwelt sowie einen Preis des Business Frauen Center Kärnten. Schirmherr und Anexia-CEO Alexander Windbichler hält einen Impulsvertrag.

**Abschlussveranstaltung:** 18. März, 19 Uhr im Stiftungssaal der Uni Klagenfurt.